



学校だより 西支援

前期前半終了号

(令和5年7月20日)

北九州市立八幡西特別支援学校

校長 森永 勇芽

にししえん

前期前半終了!
明日から、夏休み!



【夏休み 7月21日(金)~8月23日(木)】

多くの教職員の異動、感染予防に対する社会的な変化など、ワクワクドキドキの中でスタートした令和5年度の前期前半が終了しました。保護者・地域の皆様にはコロナ禍に中止していた教育活動の再開にご理解・ご協力いただきありがとうございました。

さて、今日は市立小・中・高等学校の多くで一学期終業式が行われ、その後通知表や「あゆみ」が配られていることと思います。しかし、特別支援学校や一部の小学校は、前期・後期の二学期制になっているため、夏休み前の学習評価はありません。通知表や「あゆみ」などは、前期終業式(10月5日(木))にお渡ししますのでご了解ください。今年度の夏休みは7月21日(金)から8月23日(木)となっており、前期後半の開始日は8月24日(木)です。三学期制の小・中学校とは異なりますので、ご注意ください。

夏休みになり、おでかけの機会も増えることと思いますが、暑さや感染症対策に気をつけ、児童生徒、保護者・ご家族の皆様もどうぞお元気にお過ごしください

7月の学習活動の紹介

【高等部 産業現場等における実習 報告会 7月7日(金)、7月10日(月)】

7月になり、6月19日(月)から6月30日(金)まで学校内外で行われた、高等部の「産業現場等における実習」の報告会を実施しました。7月7日(金)は、高等部の生徒同士で報告を聞き合い、それぞれのチャレンジの様子を動画を見て、自分や友達の学びに拍手を送りました。そして10日(月)は、実習を受け入れてくださった産業現場や施設などの職員の方々、保護者の方々に、実習中の様子や自分の感じたことなどを報告しました。動画では、2・3年生が普段とは違う場所、違う人たちが周りの中で、落ち着いて過ごそうと努力している様子や、初めての活動にチャレンジする様子が紹介されました。

また、校内にも「ドリーム」「レインボー」という2ヶ所の事業所を設け、高等部1年生が校外の実習に行くことを目指して掃除などの活動に取り組んでいた様子を、施設の職員の方々に動画で見いただきました。

当日は、大雨・落雷の悪天候

でしたが、多くの方にお集まりいただき報告会を行うことができました。そして、生徒も満足した表情で報告会を終えることができました。しかし、避難指示が出るほどの気象状況や午前中に臨時休校が決定したことなどを考えると、報告会に参加した方々全員の来校時の安全を確保するという点で、反省すべきことが多くあったと考えています。

ご参会の方々には悪天候の中のご来校となってしまったことをお詫び申し上げますとともに、報告会へのご参会に重ねて心より感謝申し上げます。



7日(金) 生徒同士の実習報告会の様子



10日(月)参観の方を招いての報告会の様子



廊下には事業所ごとの様子が掲示されました。

【高等部 学校見学会 7月12日(水)】

7月12日(水)、特別支援学校中学部や中学校特別支援学級、通常の学級に在籍する生徒のうち、特別支援学校高等部を受検する可能性のある生徒とその保護者、担任などの教職員を対象とした「特別支援学校高等部学校見学会」が行われました。学校の説明や教育課程(学習の内容)などの説明が続く中、生徒のみなさんは内容を一生懸命に聞き、45分間がんばって参加していました。その後の校舎見学では、3階高等部の教室の様子や学習している高等部生の様子を熱心に見ていました。12月には入学者選考に係る学校説明会が行われる予定です。



【中学部 夏祭り集会 7月14日(金) 小学部 夏祭り集会 7月19日(水)】

♪ピーヒャラピーヒャラ ドンドン♪

なんだかわくわくする音楽が聞こえてきました。多目的室や自立活動室をのぞいてみると、おそろいのはっぴ姿の中学部のみんな。「夏祭りをしています。」の説明通り、周りを見てみると魚釣りゲームやクレーンゲーム、まとあてなど、それぞれが順番待ちをしています。遊びに来た小学部さんにも、ゲームコーナーの説明をしたり道具を渡したりして、夏祭りをみんなで一緒に楽しんでいました。



19日(水)には、小学部の夏祭り集会も行われました。低学年のトレジャーハンター、中学年のおばけやしき・高学年のぼんおどりと、みんな思い思いの扮装で夏祭り集会を盛り上げてくれました。

【4年ぶりの水泳学習 小学部・中学部・高等部】

本校では、コロナ禍の中にあっても、夏の季節に関する学習の一環として、水遊びなどできる範囲で活動してきましたが、屋外プールに水を張り水泳学習をするのは、4年ぶりのことです。プールサイドには、温水を張ったビニールプールも用意され、それぞれの身体の状態に応じて、水の中でリラックスしたり、浮かぶ感覚を楽しんだりしました。水泳学習に当たっては、見守りや荷物の用意など保護者の皆様にご協力をいただきました。ありがとうございました。



沈み込まないように浮き輪を2重にしています。

7月は、他にも校外学習や平和に関する学習などが行われました。各学部や学年から活動時の写真を紹介した通信が出ています。ぜひご一読ください。

8月の予定

7月21日(金)~8月23日(水)は夏休みです。

24日(水) 前期後半 授業開始

29日(火) 給食開始

保護者の皆様

7月13日(水)・14日(木)・18日(日)の保護者懇談会へのご協力、ありがとうございました。

今のお子様の様子や、これからの学校生活で目指すことなどについて、ご家庭と情報を共有することができました。懇談の内容を夏休み後のより良い学びに生かしてまいります。

9月の行事予定

9月1日(金)~8日(木)、教育実習が行われます。

8日(金) 中:秋の遠足

11日(月) 高I課程:定期考査(~15日)
後期実習面接(~22日)

20日(水) 小6・中2・高2:修学旅行・
宿泊学習事前健康診断

26日(火) 小6:修学旅行(~27日)

28日(木) 小6:疲労回復日

29日(金) 高:学習発表会

令和5年7月20日現在